

Gasparini recorrió obras

Escrito por Administrador
Sábado, 15 de Junio de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos15062013|width=215|height=146{/besps}

El sábado 15 de junio, en horario matutino, el Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recorrió parte de las obras que se llevan a cabo en la localidad, entre las que observó el estado de los trabajos de construcción del jardín de infantes N° 905, que se ubica en la calle Perón y Azcazubi. Luego, se dirigió a las 53 viviendas (pasando los terrenos de la ex feria Pujol), para ver el estado de las obras de red cloacal de dichas viviendas y también, las tareas para cloacas, en calle Tagliafico. Estas obras significarán una mejor calidad de vida para los vecinos, que carecen de cloacas.

El mandatario comunal, junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, recorrieron los galpones culturales situados en el predio de la estación de Roque Pérez. Espacio que la comuna recupera, para brindarle su lugar a las artes y a los artistas locales y de otras ciudades, y para que la gente de esta localidad y quienes nos visiten, puedan tener libre acceso a la cultura.